

Le saviez-vous ? Condé Sports a été désigné Petit Poucet PMU Régional 2013/2014.

3 questions à...

Alexandre Mangon :

Arbitre du club de Condé Sports, Alex s'est livré à la traditionnelle séance des « 3 questions à ». Des réponses pertinentes et qui donneront peut être envie à certains d'entre nous d'officier en tant qu' « homme en noir » pour Condé Sports.



Alex, tu as été joueur en équipe Jeune à Condé Sports et tu es aujourd'hui arbitre pour Condé Sports. Comment cela s'est fait et qu'est ce qui t'a donné envie d'arbitrer ?

Étant ancien joueur de football, j'ai voulu renouer avec ce sport par le biais de l'arbitrage car il m'était impossible de rejouer à cause de problèmes aux genoux. C'était donc un bon moyen de revenir dans le monde du football et notamment à Condé Sports, club de ma jeunesse.

Quel est le rôle d'un arbitre sur un terrain selon toi ?

Le rôle de l'arbitre sur un terrain est, selon moi, de faire respecter les règles et les lois du jeu. Également, notre rôle est de favoriser au maximum le déroulement du match dans un environnement le plus positif possible.

Si tu avais un message à adresser, lequel serait-ce et à qui ?

Si j'avais un message à faire passer ce serait envers les dirigeants de football qui ne sont pas toujours exemplaires sur le bord des terrains et cela entraîne les joueurs à avoir un comportement anti-sportif voir inadmissible. Soyons garant de l'esprit du jeu.

Rom Viard

**un carrossier
au service du froid**

Lecapitaine
CARROSSIER RÉGIONAL



**Ambulances
Pierre Marie**